

ENCARGADO DEL "PLAN DESAFÍO 90" DE KAST

Fontaine destroza postulación de Bachelet a la ONU: "Es una extorsión inútil"

Cuando el Gobierno sorpresivamente anunció las inscripción de la candidatura de Michelle Bachelet a la ONU, en conjunto con México y Brasil, una de las primeras críticas vino del presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, quien acusó que era "el amarre más grande" que estaba dejando la administración de Gabriel Boric. La crítica del senador electo lo enfascó en una polémica con La Moneda y con el propio Boric, quien le respondió por redes sociales asegurando que lo del amarre era "una pequeñez tremenda". Ante eso, José Antonio Kast -dejando en claro que solo definirá el tema cuando asuma- salió a respaldar a Squella.

Pero la crítica en el mundo de Kast no es sólo por la oportunidad y la forma de la postulación. En su cuenta de X, el economista Bernardo Fontaine -encargado de diseñar el plan de 90 días que marcará el debut del nuevo gobierno- salió a criticar la candidatura de la exmandataria.

"Extorsión inútil. Los chilenos ganan con secretario ONU con amplio apoyo internacional y pierden con Bachelet, candidata ideológica y minoritaria que nos

enemistarán con el resto. La ONU y sus 120.000 empleados privilegiados requieren una reestructuración que Bachelet ni vislumbra", escribió. Ello, tras reiterados llamados del Gobierno a "ponerse la camiseta" con la candidatura. En un tono igual de crítico, el abogado y columnista Gonzalo Cordero planteó en El Líbero que "la candidatura de Michelle Bachelet es absoluta y totalmente inviable". Agregó que "es evidente que esto no es más que una estrategia de política interna" que "le genera un problema al gobierno del Presidente Kast". "La única manera o la mejor manera de sortearlo, es que el gobierno del Presidente Kast, su equipo, debiera empezar a instalar desde ya la inviabilidad de la candidatura. Porque, en la inviabilidad de la candidatura tú colocas un eje distinto: o quieras someter a Chile a una derrota, o quieras ahorrarte a Chile esa derrota. Creo que el tema es ése, y no llevarlo a una discusión sobre los méritos de la ex Presidenta Bachelet", puntualizó.

